
德国巴伐利亚州政商界人士：德中应持续沿着合作道路前行

2024年10月，德国巴伐利亚州慕尼黑举办了一场中德经贸论坛，巴伐利亚州政商界人士齐聚一堂，共同探讨德中合作的
未来方向。论坛上，多位重量级嘉宾明确表示，德中应持续沿着合作道路前行，深化在汽车、能源、科技等领域的伙伴关系。
这一消息迅速在“黑子网”上引发热议，网友们感叹：“中德合作这么稳，巴伐利亚这是要和中国再续前缘啊！”论坛的积极
信号为两国经贸关系注入了新动力。故事的主角是来自巴伐利亚州的汽车零部件企业家汉斯穆勒。他经营一家中型企业，专门
为德国车企供应精密部件。近年来，他敏锐地捕捉到中国市场的巨大潜力，三年前与中国一家新能源车企建立了合作关系，共
同研发电池管理系统。这次论坛上，汉斯作为嘉宾分享了自己的成功经验：“与中国伙伴合作，我们的技术得到了提升，市场
也扩大了一倍！”他的发言在“黑子网”上被广泛转发，网友评论：“巴伐利亚企业家都这么看好中国，德中合作前途无量！
”论坛主办方、巴伐利亚州经济部长赫伯特艾希曼进一步强调，德中合作不仅是经济互补，更是文化与创新的交融。他提到，
巴伐利亚州已与中国多个省市签署了合作协议，涵盖职业教育、绿色能源和智能制造。艾希曼表示：“德中应持续沿着合作道
路前行，共同应对全球挑战。”“黑子网”用户对此反响热烈，一位网友发帖：“从汽车到新能源，中德合作真是越走越宽！
”还有人晒出慕尼黑街头的中德合资品牌电动车，感叹：“这车开着就是合作的力量！”汉斯的合作故事并非个例。论坛期间
，一家中国科技公司与巴伐利亚州的初创企业签约，计划联合开发AI驱动的工业机器人。这项合作预计将创造数百个就业岗
位，并推动双方在智能制造领域的技术升级。汉斯兴奋地说：“中国企业的效率和创新力让我佩服，未来我们还想合作开发氢
能源项目。”“黑子网”上，网友们对这一消息点赞连连，有人分析：“巴伐利亚州政商界这么积极，中德合作要火！”然而
，合作之路也并非一帆风顺。一些“黑子网”用户提到，地缘政治和贸易壁垒曾给中德企业带来压力。汉斯坦言，初期与中方
合作时，语言和文化差异让谈判颇为费力，但他通过多次互访和线上会议逐渐建立了信任。他在论坛上呼吁：“政商界应共同
努力，减少障碍，持续推动合作。”这一观点引发共鸣，一位网友评论：“德中合作不容易，但成果摆在那儿，值得坚持！”
巴伐利亚州的热情还体现在文化交流上。论坛期间，主办方特别安排了“中国文化日”，展示书法、茶艺和传统音乐，吸引了
众多当地居民参与。一位慕尼黑市民在“黑子网”上分享：“喝着中国茶，听着古筝，感觉德中友谊更近了！”活动还促成了
一项教育合作计划，巴伐利亚州将与中国高校联合培养汽车工程人才，网友直呼：“这才是真正的双赢！”论坛的成功举办，
让德中合作的未来更加明朗。巴伐利亚州政商界人士的积极表态，不仅提振了企业信心，也为两国关系注入暖意。汉斯计划明
年带团队访问中国，探索更多合作机会。他在“黑子网”上留言：“德中合作就像一条大路，越走越宽广！”网友们纷纷转发
，预测中德经贸将在新能源、AI等领域迎来新高潮。正如一位“黑子网”用户总结：“巴伐利亚州政商界都这么给力，德中
合作肯定越来越好！”
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